

令和3年度 学校だより



双葉のいのち

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/baba/>

令和3年7月19日
横浜市立馬場小学校
校長 町田 大樹

夏休み直前号

よい夏休みを

校長 町田 大樹

梅雨が明け、夏本番となりました。

令和3年度が始まって4ヶ月が経とうとしています。昨年度に引き続き今年度も with コロナでの教育活動となりました。

6月下旬から行われた個人面談には、ご多用の中、保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。なかなか授業参観が実施できず学校の様子を御覧いただけない中で、保護者と直接情報交換をする貴重な機会となりました。これからもご家庭との連携を大切にしてお子さんの成長を支援していきたいと思えます。

また、7月も多くの方に教育活動を支えていただきました。5・6年生の水泳学習では、クラス単位の学習でしたので、指導者の確保のためにPTA・保護者の皆様に見守りのご協力をいただきました。天候によって急な変更をお願いすることもありましたが、快くご対応くださりありがとうございました。おかげさまで安全な学習環境をつくることができました。

7月7日の読み聞かせのようす

1・2年生と5組では、図書ボランティアによる読み聞かせを再開しました。子どもたちが集まらないように、テレビ画面に大きく本を映し出して読み聞かせをしていただきました。子どもたちは目を輝かせながら本の楽しさを味わっていました。教育活動を支えてくださった皆様にこの場を借りて御礼申し上げます。



いよいよ21日から夏休みに入ります。感染症対策の制限は続きますが、子どもにとって何かにチャレンジしたり、家庭の中で役割分担したり、普段できないことを体験したりするような、まとまった時間のとれる時期でもあります。ご家庭で楽しい時間をお過ごしください。地域で過ごす時間も増えるので、交通安全への注意も必要です。生活リズムが崩れやすくなる時期でもあります。学校でも夏休み前に声をかけていきますが、ご家庭でも「夏休みの過ごし方」などを参考に、お子さんと一緒にご確認いただければ幸いです。

夏休み明けに元気な姿の子どもたちに会えることを楽しみにしています。